



La Trompeta

La llave que descifra la Biblia (transcripción)

- Gerald Flurry
- [20/12/2017](#)

Saludos a todos!

Apocalipsis 12, versículo 9 dice que el mundo entero está engañado, y especialmente en este tiempo del fin; y no hay nada de lo que estémás engañado que sobre la Biblia. Jesucristo incluso habló de esto cuando estuvo en la Tierra. Pero este tiempo en el que vivimos ahora; y nosotros comprobamos eso todo el tiempo. Es un tiempo de gran engaño, ¡como nunca antes en la Tierra! Y Cristo profetizó cuando Él estaba caminando en la Tierra y dijo a Sus discípulos cuando Le preguntaron acerca del fin de la era. "¿Puedes darnos una señal", dijeron ellos, "del fin de la era y de la Segunda Venida, o sea, tu Segunda Venida?" Y Jesucristo les dio una respuesta; y esa señal, una maravillosa señal, que tiene mucho horror en ella, ¡pero lleva directamente a la Segunda Venida de Jesucristo a la Tierra! Cristo respondió a Sus discípulos y dijo que mucha gente en este mundo, muchos cristianos en este mundo serían engañados, así como también Sus propios discípulos, ¡si usted puede creerlo! Pues, la primera advertencia que les dio; y repito, esto es para el tiempo del fin principalmente, la primera advertencia que les dio a ellos fue, "Mirad que nadie os engañe". ¡Y aquí Él estaba diciéndoles eso a Sus discípulos! Que, "¡el peligro más grande que enfrentan es ser engañados por un hombre!" Entonces, uno no puede ver a un hombre, confiar en un hombre. Si hace eso va a ser engañado, pudiera ser hasta usted mismo. Uno no puede hacer eso y entender de lo que estoy hablándoles hoy. ¿Pero cómo es que tantos en el mundo, muchos dice aquí, y los propios discípulos de Dios pueden ser engañados? ¿Cómo puede suceder? ¿Por qué es tan fácil para ellos ser engañados?

Voy a darles un versículo hoy para mostrarles como Cristo le dio a Su Iglesia del tiempo del fin una clave una llave para descifrar la Biblia.

Pues, ésta está cerrada a menos que Dios nos dé la llave, a menos que Él nos revele esa llave. Está cerrada al entendimiento humano. Dios tiene que revelar toda la verdad; eso tenemos que entenderlo. Y solamente hay una llave, solamente una. Fijense en Mateo 24, versículo 3 y 4: "Y estando él sentado en el monte de los Olivos, los discípulos se le acercaron aparte, diciendo: Dinos, ¿cuándo serán estas cosas, y qué señal habrá de tu venida, y del fin del siglo? Respondiendo Jesús, les dijo: Mirad que nadie os engañe". ¡Tengan cuidado! ¡Este es el peligro más grande aquí mismo, que ningún hombre los engañe! Ahora pues, Él está hablando acerca de mí o de cualquier otro hombre. No dejen que ningún hombre los engañe. ¡Uno tiene que confiar en Dios, no puede confiar en un hombre! Ésta es una lección grande que este mundo tiene por aprender. No puede evitar el engaño si usted confía en un hombre; y esto es lo que hacemos rutinariamente. Lo hacemos todo el tiempo. Versículo 5: "Porque vendrán MUCHOS [muchos] en mi nombre, diciendo: Yo soy el Cristo; y a MUCHOS engañarán".

Muchos vendrán en Su nombre, en el nombre de Cristo, hablando acerca de Cristo todo el tiempo y ellos van a engañar a muchos. ¿Pero como puede seeso? Pues, porque ellos tienen a esas

personas viendo a la persona de Cristo y no a Su mensaje.

Es el mensaje lo que es vital. Hablando acerca de Cristo no tiene valor para nada. Si nosotros no hacemos caso de Su mensaje, entonces seremos engañados. Esto es lo que está diciendo aquí. El tema es el fin de la era, el tiempo en el que vivimos hoy. Y Él dice 'será mejor que tengan cuidado porque va a haber confusión portodos lados en este mundo en este tiempo del fin'. Pero está aquí y nosotros lo comprobamos todo el tiempo. Muchos de Sus propios discípulos serían engañados también. ¿Puede usted creer eso? ¡Los mismosdiscípulos de Jesucristo!

Nosotros tenemos dos folletos que les vamos a ofrecer hoy; y esto les explicará todo a ustedes y dará los detalles y el entendimiento acerca de este tema, más de lo que yo puedo darles en el programa de hoy. Y nosotros hemos comprobado que el 95% de los propios discípulos de Dios han sido engañados en este tiempo del fin. ¡El 95% de lospropios discípulos de Dios!

Fíjense en Mateo 24 versículos 6, 7 y 8: "Y oiréis de guerras y rumores de guerras; mirad que no os turbéis, porque es necesario que todo esto acontezca; pero aún no es el fin. Porque se levantará nación contra nación, y reino contra reino; y habrá pestes, y hambres, y terremotos en diferentes lugares".

¡Todo tipo de problemas! Pero el versículo ocho dice: "Y todo esto será principio de dolores." Ahora, ¿eso es porque el hombre está ENGAÑADO!

¿Por qué tenemos todos estos problemas terribles que Cristo está hablando aquí? ¿Por qué? ¿Porque nosotros no vemos elmensaje de Cristo! Nosotros no vemos por estallave que Cristo nos da en este tiempo del fin. Está ahí mismo en la Biblia. Pero la gente ve a la persona de Cristo y no a Su mensaje; y todos estos eventos terribles se desenvuelven en este tiempo del fin. ¡Vean a su alrededor todos los problemas! Las guerras o guerra contra el terrorismo todo el tiempo; y otras guerras alrededor de la Tierra; ¡y el clima está con furia por todos lados! ¡Cualquiera puede ver que algo no está bien! Con todos estos problemas apareciendo por todos lados aquí en este tiempo. ¿Por qué? Bueno, yo puedo decirles por qué. Cristo da la respuesta. Incluso si somos cristianos, pues, el gran engaño es confiando en la persona de Cristo y no en Su mensaje. Fíjense, esto es hablando acerca del tiempo del fin; y nosotros estamos apenas entrando en él de los dolores.

Pero si nosotros no entendemos esta Biblia, no vamos a entender de qué se trata todo. ¿Qué es lo que todo esto significa? ¿Por qué existen todos estos problemas? ¿Por qué nuestro problema número uno es de la sobrevivencia humana? ¿Por qué? Con toda la educación que tenemos hoy día, ¡y nuestro problema número uno es el desobrevivir! De hecho, ¡Jesucristo dijo que si Él no regresara no quedaría nada con vida! Así lo dice en la traducción *Moffatt*. Ninguna carne quedaría con vida.

Como ven, esta llave descifra su Biblia; y es todo lo mantendrá que no lo engañen y lo va a proteger, le va a prevenir que usted quedein protección. Dios lo va a proteger.

Dios da esta llave a Su Iglesia y usted necesita pensar acerca de eso. Por qué hay unallave que descifra todo esto, no es tan fácil de entenderlo. Tenemos nosotros la responsabilidad dehacer caso a lo que la llave dice y lo que la llavedescifra, y esto va a abrirmucho si usted abre su mente a esa llave. Pero hay solamente una llave, y la mayoría de la gente se burla de esa llave, y por eso están engañados.

¿Pero cómo podría Cristo mantener a Su pequeño grupo de muy elegidos de ser engañados? Ellosno pueden ser engañados porque tienen lallave que descifra la Biblia entera. ¡Tienen esa llave! Y repito, Cristo va a dar Sus propias palabras otra vez, incluso en el libro de Apocalipsis, el cual todo es profecía, la mayoría de ésta para el tiempo del fin.

Vamos a ver Apocalipsis 3 versículo 7 y 8. Y cuando Cristo introdujo la era de Filadelfia del tiempo del fin, Él recalcó esta visión. Fue el mensaje a los filadelfinos. Y esto es lo que dice, versículo 7: "Escribe al ángel de la iglesia en Filadelfia: Esto dice el Santo, el Verdadero, el que tiene la llave de David, [Cristo es el que tiene la llave de David] el que abre y ninguno cierra, cierra y ninguno abre: Yo conozco tus obras; he aquí, he puesto delante de ti una puerta abierta, la cual nadie puede cerrar...".

Nadie puede cerrarla. ¿Qué les parece? ¡Eso es poder! ¿Quiere decir que Dios nos da este tipo de poder en el tiempo del fin? Sí, claro que sí nos lo da, sí lo hace... [L]a cual nadie puede cerrar; porque, aunque tienes poca fuerza, has guardado mi palabra, y no has negado mi nombre".

O sea, Mi gobierno, pudiera ser definido y ésaes una de sus definiciones. Pero Cristo le dio esta únicallave a Su Iglesia, a Sus discípulos, ¡y es lallave de David! Y Él dice, pues, 'Cuando yo se la doy a ustedes, yo voy a abrir una puerta, una gran puerta. Ustedes van a entregar ese mensaje; y si hacen lo que yo les digo, ¡yo voy a abrir una puerta y ningún hombre puede cerrarla! ¡Nadie! ¡Ni toda la humanidad junta puede cerrarla si Cristo dice que no! Y Él tiene ese poder. Después de todo, Él nos creó a todos. Él obviamente tiene poder para hacer tales cosas. Pero ésta es una gran puerta abierta.

¿Por qué no escuchamos más acerca de la llave de David? Nosotros llamamos nuestro programa*La llave de David*, y esto lo tomamos de estas Escrituras. ¡Lo hemos estado haciendo por años!

Pero si usted tiene esa llave, la llave de David, y usted hace todo lo que pueda para aferrarse a ella, Dios dice: '¡Yo le abriré una puerta donde usted puedeproclamar esa llave de David y darle a todos los que quieran una oportunidad, darles una oportunidad de abrir la Biblia y entender la Biblia y entender por qué estas cosas terribles están sucediendo en el mundo hoy día como resolverlas! Nosotros estamos a punto de resolverlas, quiero decir en un tiempo muy corto. Cristo va a regresar al final de estos mismos eventos de los que les estoy hablando hoy. ¡Su retorno es inminente! Extremadamente inminente yo creo; y yo creo que ustedes pueden probar eso. Como ven, ¿por qué es que Dios nos da esta llave? Es obvio que abre algo y tenemos que hacer nuestra parte, tenemos que hacer caso de Su advertencia o Él no la abrirá. Él no le dará esa llave. Versículo nueve: "He aquí, yo entrego de la sinagoga de Satanás a los que se dicen ser judíos y no lo son, sino que mienten; he aquí, yo haré que vengan y se postren a tus pies, y reconozcan que yo te he amado".

¡Una sinagoga de Satanás! Aquí estaba probablemente la Iglesia más numerosa que Cristo tenía en todas esas siete eras. Hay siete eras desde el tiempo de Cristo hasta el tiempo del fin, y estamos hablando aquí hoy día acerca de las sexta y séptima eras. Ya estamos pasados de la sexta era, estamos en la séptima era; y al final de la era séptima, Jesucristo regresa a la Tierra y establece Su gobierno y trae paz y gozo y abundancia que todos queremos. ¡Pero queremos nosotros obtenerla a nuestro modo! Y esto no va a funcionar por mucho tiempo. Pero hay una sinagoga de Satanás ahí en medio de esa Iglesia, y está ahí, y es el embrón de la séptima era, la era laodicea o la era tibia; y Satanás pues penetró en la era previa. Él siempre está tratando de engañarnos, tratando de engañarnos. ¡Y él es muy hábil en eso!

Quiero decir, ¡piénselo bien! Aquí hemos tenido toda esta gente de Dios en el tiempo del fin, ¿y Satanás engaña al 95% de ellos? Y tenemos esta comunicación, tenemos todo tipo de conocimiento, todo tipo de educación, ¡y excepto la educación que necesitamos más que nada! ¡La llave que abre a la Biblia! ¡Y el entendimiento que nosotros obtenemos de la Biblia! ¡De hecho es Jesucristo en imprenta ahí! ¡Esto es lo que es la Biblia! ¡Jesucristo en imprenta!

Ahora pues, si Satanás puede engañar a tanta gente, será mejor que tengamos cuidado de Satanás. ¡Por eso Cristo hizo ésta, Suadvertencia número uno a Sus discípulos! '¡Cuidado que nadie los engañe a usted! ["Mirad que nadie os engañe".] Usted puede ser parte de los muy elegidos de Dios si Dios le da esa responsabilidad; ¡y Él lo ha dado a bastantes personas si ellos hacen caso! Y Él les da todo tipo de oportunidades, pero ellos no pueden ser engañados, dice en Mateo 24. No pueden ser engañados!

Ahora, versículo 10: "Por cuanto has guardado la palabra de mi paciencia, yo también te guardaré de la hora de la prueba que ha de venir sobre el mundo entero, para probar a los que moran sobre la tierra".

Esto es algo que está viniendo sobre todo el mundo; y Jesucristo dice, que 'si usted hace caso y tiene esta llave de David que abre la Biblia, ¡yo lo voy a proteger dándoo eso! ¡Y Él nos protege! ¡Qué maravillosa bendición! Y esto viene sobre todo el mundo y eso es solamente la recompensafísica, es maravillosa cuando lo piensa bien.

Esas siete eras están explicadas en nuestro folleto, no voy a detallarlas, pero son las siete eras de la Iglesia de Dios que fueron profetizadas que sucederían del tiempo de Cristo hasta la Segunda Venida de Cristo; y estoy enfocándome en la número seis y número siete el día de hoy y especialmente mencionando la número siete.

Pero todas éstas son profecías. Apocalipsis 1 y versículo 1 dice que Dios va a "... manifestar a sus siervos las cosas que deben suceder pronto...".

¡Esto es profecía! ¡Es profecía para nosotros! Usted puede ver la gran recompensa que Dios va a darnos si nosotros nos aferramos a esto. Versículo 12 [Apocalipsis 3]: "Al que venciere, yo lo haré columna en el templo de mi Dios, y nunca más saldrá de allí; y escribiré sobre él el nombre de mi Dios...".

No va a salir más la persona. Él va a estar en la sede gobernando con Cristo por mil años; y después va a permanecer en la sede cuando el Padre trae esta Nueva Jerusalén a la Tierra, y Él va a gobernar desde la sede por toda la eternidad, ¡si solamentehacemos caso y tenemos cuidado y recibimos la llave de David!

¿Por qué no escuchamos más acerca de esto? Quiero decir, ¡hay unénfasis grande puesto en esto! Es la única llave que Cristo dio en la sexta y la séptima era de la Iglesia. Él solamente les da esta llave a ellos, esta llave de David, y es el único mensaje que Él les dio a ellos. Y quiero decir, ¡éste simplemente encapsula toda la Biblia! Y éste fue el único mensaje que les dio.

Y fíjense que no saldremos más. Quiero decir, ¡está ofreciendo recompensas que son las más grandiosas de la Biblia! Y Él dice que usted va a estar en esa ciudad de nueva Jerusalén, que no va a estar aquí sino después del Milenio y del Último Gran Día cuando toda la gente será resucitada. Y después, cuando el Padre llegue aquí, no va a haber seres humanos ya, todos eran seres espirituales o nada, pero la mayoría de ellos se arrepentirán. Y después, Dios va a partir de Jerusalén hasta todo el universo. ¡Jerusalén será lacapital del mundo! ¡Y la capital del universo! ¡Así de importante esa ciudad va a ser en el futuro!

Y Jesucristo dijo esto a Su pueblo en el versículo 11: "...retén lo que tienes, para que ninguno tome tu corona".

¡Usted tiene una corona! Él quiere hacer a Su gentereyes y sacerdotes; y Él dice a los discípulos de hoy, ya son reyes y sacerdotes (lo dice Apocalipsis 1:6). Pero solamente en embrión desde luego. Pero qué responsabilidad Dios está dándoo a Su pueblo. ¡Eso es verdaderamente asombroso!

Luego viene la séptima era de la Iglesia de Dios; ¡ciertamente, ¡yo creo el desastre más grande jamás en la Iglesia de Dios, en cualquier era, esta cosa terrible sucedió! ¿Por qué fueron tan engañados? ¿Por qué no pudieron entender?

Bueno, veamos en Apocalipsis 3 y versículo 13: "El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias.

Y escribe al ángel de la iglesia en Laodicea: He aquí el Amén, el testigo fiel y verdadero, el principio de la creación de Dios, dice esto:"

Ésta es la última era, ven, justo antes que Cristo regrese. Todo esto son buenas noticias si usted ve laconclusión. Todo es buenas noticias. Versículo 15: "Yo conozco tus obras, que ni eres frío ni caliente. ¡Ojalá fueses frío o caliente! Pero por cuanto eres tibio, y no frío ni caliente, te vomitaré de mi boca. Porque tú dices: Yo soy rico, y me he enriquecido, y de ninguna cosa tengo necesidad; y no sabes que tú eres un desventurado, miserable, pobre, CIEGO y desnudo".

¡Ciego! Bueno, ¿por qué están ciegos? ¿Por qué esta gente está ciega? Pues, porque ellos perdieron la llave de David, esa llave que abre la Biblia. No haynada mencionado en esta era séptima acerca de que ellos tengan la llave de David, pero hay un pequeño remanente que seaferra a esa llave que la Iglesia tenía en la era sexta, y ellos seaferran a ésta y laproclaman, ¡y Dios abre una puerta, y la llave de David es proclamada al mundo! ¡Y son las mejores noticias que usted pudiera jamás oír en su vida! ¡Y mire todas lasmalas noticias que llenan a este mundo porque rechazamos esa llave. ¡Pronto la gente va a estar clamando para obtener esa llave porque ellos verán que, pues, todo lo demás ha fallado! Este es el fracaso de los fracasos, ¿cuándo llega uno al punto donde no habría nada con vida si nuestro Salvador no regresara y le pusiera alto? ¿Qué tipo de fracaso es ése? ¿Puede haber un fracaso más grande? No, claro que no.

La llave de David nos advierte. Nos advierte acerca de este gran desastre de todos; y ese pequeño remanente, como ustedes ven siempre hay un remanente; 5 por ciento que se aferra a esa llave de David y enseña el mensaje de Jesucristo y no simplemente habla acerca de la persona de Cristo. ¡Eso no tiene valor si nosotros no enseñamos acerca de Sumensaje! ¡Ahí es donde el gran engaño existe! ¡Y qué engaño tan grande! Vean al mundo, cuán confuso está y como hay tantos diferentes puntos de vista en religión; y bueno, pues es un mundo de confusión; simplemente es todo lo que es.

Fijense, versículo 18: "Por tanto, yo te aconsejo que de mí compres oro refinado en fuego, para que seas rico, y vestiduras blancas para vestirte, y que no se descubra la vergüenza de tu desnudez; y unge tus ojos con colirio, para que veas".

¡Ellos están ciegos! El propio pueblo de Dios, ¡la mayoría del pueblo de Dios en este tiempo del fin estarciegos! No deberían estarlo porque ellos tenían la llave de David, pero la rechazaron; y ellos se han vuelto ciegos por consecuencia. Y el mundo entero está ciego porque no entienden nada acerca de esa llave de David, no obstante Jesucristo puso todo el énfasis en esa llave de David que Él dio a las Iglesias, las últimas 2 eras, en este tiempo del fin. ¿Por qué Él puso todo ese énfasis en esto? Pues porque usted no será engañado si tiene esa llave de David; ¡y usted entenderá la Biblia entera! ¡Usted entenderá que esta Biblia es Jesucristo en palabras! Y Él va a vivir en usted si se lo permite; esto es lo que le dice a Su gente aquí. Versículo 19: "Yo reprendo y castigo a todos los que amo; sé, pues, celoso, y arrepíentete. He aquí, yo estoy a la puerta y llamo; si alguno oye mi voz....".

Él está hablando a Sus propios discípulos. '¡Si solamente escuchan Su voz!' "y abre la puerta, entraré a él, y cenaré con él, y él conmigo".

Él simplemente va a estar comiendo esta maravillosa comida espiritual ahí con Jesucristo.

Pero como ven, esta gente tenía la llave de David que la arrebató Satanás, el diablo. Uno no puede subestimar a Satanás el diablo. Como ven, todos tenemos que vencerlo, como Cristo lo hizo. ¿Se acuerdan de aquella batalla titánica de Mateo 4 y otros lugares mencionados en la Biblia?

Satanás no puede engañarnos si tenemos esta llave de David. Él no puede engañarnos de este modo correcto de vida.

Nosotros también les enviaremos el folleto *La llave de David*, pero también *La verdadera historia de la verdadera Iglesia*, que es uno de los mejores libros que tenemos, espero que usted lo pida, lo lea y lo estudie, si no lo ha hecho ya.

Fijense en el versículo 21: "Al que venciere, le daré que se siente conmigo en mi trono, así como yo he vencido, y me he sentado con mi Padre en su trono".

Como ven, tenemos que vencer a Satanás como Cristo lo venció. Él venció al diablo y ahora los laodicenos o el pueblo tibio lo hizo, y el 50% de ellos van a tener sus nombres borrados del libro de la vida.

Hasta la próxima vez, soy Gerald Flurry, adiós amigos.